



RES

La avioneta cayó en la comuna de Trehuaco.

Accidente dejó a dos personas fallecidas

Avioneta capotó en la desembocadura del río Itata

NICOLÁS VILLAGRA

A eso de las 14 horas, una avioneta Cessna con cuatro personas en su interior capotó en las cercanías del río Itata, en la región de Ñuble. Dos personas terminaron fallecidas y otras dos con lesiones graves.

Según indicó la Dirección General de Aeronáutica Civil, el accidente se produjo a 7,5 kilómetros de la desembocadura del río, en la comuna de Trehuaco.

Fue el delegado regional del Ñuble, Rodrigo Rojas, quien confirmó que tras el accidente había personas muertas. "En la aeronave viajaban cuatro personas, de las cuales dos habían fallecido, mientras que los otros

dos fueron rescatados por un helicóptero de la FACH, quienes fueron llevados hasta el Hospital Regional de Concepción".

Sobre los sobrevivientes, el director del recinto asistencial, Claudio Baeza, indicó que "llegaron dos personas, un hombre y una mujer, quienes se encuentran estables, con lesiones importantes pero fuera de riesgo vital".

Baeza comentó que la mujer tiene un compromiso de conciencia. Y que ambos "van a ser evaluados en nuestro servicio de urgencia, con los exámenes, resonancias e imágenes y van a permanecer en observaciones para dimensionar las lesiones de los pacientes".